

Danse jazz : Alison Gaignoux championne de Bretagne

Rennes - 23 Janvier 2013

 écouter



Le week-end dernier, lors de sa première participation aux championnats de France de danse jazz, organisée par la fédération française de danse, Alison Gaignoux a démontré tout son talent. Elle se qualifie ainsi pour la finale et devient championne de Bretagne 2013, avec une note moyenne de 17 sur 20. Lors de cette épreuve, Alison a réalisé à la perfection la chorégraphie imposée et a impressionné les juges avec sa variation libre sur *God bless the child* de Grégory Porter, chorégraphie créée par son professeur de danse de l'Association culturelle L'Hermitage Vezin Breteil (ACHVB), Aurélie Girbal.

« Alison danse depuis qu'elle sait marcher. Je l'ai comme élève depuis ses 8 ans. C'est une passionnée, son talent n'a d'égal que sa ténacité. Non contente de prendre quatre heures de cours par semaine avec moi, elle me suit dans tous les stages de danses auxquels je participe également comme élève. C'est d'ailleurs à la suite d'un stage que nous avons décidé de participer à ce championnat. Le célèbre professeur et chorégraphe, Wayne Barbaste qui dirigeait ce stage, à Cesson, en mars, voyant les prouesses d'Alison, l'a motivée à le faire », raconte Aurélie Guirbal.

Alison a eu 17 ans mercredi. Elle ne pouvait rêver d'un plus beau cadeau d'anniversaire. Elle dansera son solo le 15 février au Ponant, à Pacé, lors de la soirée Jazz fusion.